

HUMAS

Babinsa Koramil 0622-04/Cikidang Aktif Monitoring dan Hadiri Berbagai Giat di Desa Binaannya

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HUMAS.CO.ID

May 4, 2023 - 09:51



Babinsa Koramil 0622-04/Cikidang Aktif Monitoring dan Hadiri Berbagai Giat di Desa Binaannya

Sukabumi - Bintara Pembina Desa/Samudera/Angkasa (disingkat Babinsa) atau Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (disingkat Bhabinkamtibmas) adalah unsur pelaksanaan Koramil TNI AD, Pos TNI AL, dan Pos TNI AU dan Pos Polri yang bertugas melaksanakan pembinaan teritorial (binter) di wilayah pedesaan/kelurahan. Babinsa dijabat oleh seorang Tamtama/Bintara TNI berpangkat Kopralsatu sampai dengan Sersan Mayor dan Bhabinkamtibmas dijabat oleh Tamtama/Bintara Polri berpangkat Ajun Brigadir Polisi Satu sampai dengan Brigadir Polisi Kepala merupakan pelaksana

Koramil/Pos TNI AL/Pos TNI AU dan Polsek, Babinsa dan Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan kewajibannya bertanggung jawab kepada Danramil/Danposal/Danposau/Kapolsek.

Babinsa TNI

Saat ini peran teritorial TNI adalah tanggung jawab bersama baik TNI AD, TNI AL dan TNI AU. Sehingga tiap-tiap Kotama dibentuk Aster (Asisten Teritorial), diketahui bahwa dalam sejarah perjalanan TNI teritorial sudah melekat pada TNI AD, namun karena tuntutan situasi dan kondisi dilapangan, maka dibentuklah teritorial baik Laut maupun Udara dimanapun berada. Dengan adanya 3 Babinsa ini yaitu Babinsa TNI AD (Bintara Pembina Desa), Babinsa TNI AL (Bintara Pembina Samudera) dan Babinsa TNI AU (Bintara Pembina Angkasa), serta Bhabinkamtibmas POLRI (Bhayangkara Pembina Keamanan dan Ketertiban Masyarakat), maka kombinasi setiap kesatuanpun lengkap, oleh karena itu ketiga Babinsa dan Bhabinkamtibmas tersebut agar dapat berkolaborasi bersama-sama menciptakan keamanan ditengah-tengah masyarakat, sehingga semua permasalahan di wilayahnya dapat diselesaikan dengan baik dan suasana dilapangan bisa jadi kondusif, dilansir dari wikipedia.

Di Koramil Cikidang Sukabumi, Peran Babinsa dan Bhabinkamtibmas terus maksial untuk emberikan pelayanan dan pengabdian kepada warga masyarakat.

Sertu udi supriadi Babinsa Ds. Cikidang pada Hari Rabu tgl 03-mei -2023 telah melaksanakan Giat Rapat FKP (Forum Konsultasi Publik) di Aula DS. Cikidang Kec. Cikidang.

Giati tersebut dihadiri:

1. Kades Ds. cikidang
2. Babinsa DS cikidang
3. Staf BPS (Badan pusat statistik)
4. 10 anggota RT (tahap1).

“Demikian yang kami sampaikan untuk kegiatan Babinsa Koramil Cikidang di Desa Binaan Sertu Udi Supriyadi,” kata Sertu Mulyadi Anggota Koramil Cikidang.